

La villa, renommée pour ses ombrages et ses jardins, portait ce nom un peu bizarre.

—La Providence a bien arrangé les choses, dit madame Garnier, répondant à ses pensées. A leur âge, un grand amour, déjà ancien !... Dites-moi, si Bois-Belle ne va pas être une sorte de paradis, quand nous les aurons tous les deux ?

Je voudrais hâter ce moment, dit gravement le magistrat. J'ai hâte de voir Charles fixé dans le monde....

Madame Garnier leva sur son mari un regard interrogateur :

—Le changement qui s'est fait en lui vous inquiète ? demanda-t-elle. Vous attachez de l'importance à ses propos sur la vie religieuse ?... .

—Oui.... parfois.... Mais ma résolution est bien arrêtée.

—Soyez tranquille, mon ami.... L'exemple de ses frères devait naturellement faire sur lui une certaine impression. Mais il aime tant Gisèle.... et depuis si longtemps.